

Industria forestal del Biobío enfrenta desafíos críticos: CPC aboga por mayor seguridad y reforestación

El presidente de CPC Biobío, Álvaro Ananías, alertó sobre la crisis del patrimonio forestal y la fuga de inversiones hacia otros países.

Jorge Guzmán B.
 prensa@latribuna.cl

En dependencias de CMPC, en Los Ángeles, se llevó a cabo por primera vez en la capital provincial la Sesión Mensual de la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC) Biobío.

Durante la reunión, el presidente del gremio, Álvaro Ananías, destacó la necesidad de generar políticas públicas que impulsen el sector forestal y mejoren las condiciones para invertir en la región. Asimismo, el representante gremial subrayó la importancia de reactivar las plantaciones forestales como eje clave del desarrollo económico regional.

"Recibimos la invitación de una de nuestras empresas socias, CMPC, para realizar la última reunión de directorio del año en Los Ángeles", mani-

festó Álvaro Ananías, presidente de CPC Biobío.

Esta instancia permitió a los asistentes conocer de cerca las instalaciones de la empresa y observar el trabajo preventivo y coordinado realizado en materia de incendios forestales, que mostró resultados positivos en la temporada pasada.

Ananías destacó la relevancia del sector forestal en la economía regional: "El 60% a 70% de las exportaciones de la región corresponden a esta industria, que es parte del ADN del Biobío". Sin embargo, el dirigente expresó preocupación por la crisis que enfrenta el patrimonio forestal, atribuyendo esta situación a la ausencia de iniciativas que fomenten la reforestación.

"Lamentamos que las inversiones que podrían realizarse en nuestra región hoy estén yendo a otros países debido a condiciones más favorables", criticó Ananías, quien abogó



LA REUNIÓN MENSUAL DE LA CPC BIOBÍO se realizó por primera vez en Los Ángeles.

por trabajar junto a las autoridades para revertir esta situación mediante políticas públicas adecuadas.

UNA MIRADA INTEGRAL AL DESARROLLO REGIONAL

El líder gremial también resaltó la importancia de otros sectores económicos de la región, como el pesquero y la agricultura. "El trabajo gre-

mial es fundamental porque permite identificar problemáticas y proponer soluciones a través de políticas públicas razonables", afirmó.

En ese sentido, enfatizó los esfuerzos de CPC Biobío para influir en el Plan de Fortalecimiento del Biobío, con el objetivo de fomentar el desarrollo de las principales industrias de la región.

Por su parte, Ignacio Lira, gerente de CMPC, destacó la importancia de la sesión en Los Ángeles: "Para nosotros es un orgullo recibir al directorio de CPC Biobío en nuestras instalaciones. Esta reunión refleja el compromiso de la provincia con el desarrollo regional".

En relación con la reactiva-

ción económica, Lira sostuvo que "el trabajo coordinado a nivel gremial es vital para identificar alertas y generar planes que reactiven los sectores productivos, base de la economía regional". Asimismo, hizo un llamado al Estado a fortalecer las condiciones de seguridad para garantizar el desarrollo pleno de las actividades económicas.

El gerente de CMPC reconoció avances en esta materia, pero señaló que "todavía queda un largo camino por recorrer". Según Lira, ha habido una disminución en los atentados y el robo de madera, pero enfatizó la necesidad de consolidar la seguridad y el Estado de Derecho como pilares del desarrollo sostenible en la región.



LOS ASISTENTES CONOCIERON LAS INSTALACIONES de Mininco y observaron el trabajo preventivo y coordinado en materia de incendios forestales.

DATOS DESTACADOS

- 70% de las exportaciones del Biobío corresponden al sector forestal.
- Disminución de atentados y robo de madera en la región, según datos de CMPC.
- CPC Biobío trabaja en el Plan de Fortalecimiento del Biobío para impulsar la reactivación económica.
- El gremio aboga por nuevas políticas públicas para fomentar la reforestación en Chile.